

令和5年9月28日(木)

校長室より⑧6



こんにちは。

あき し か そうだん はじ
秋の「歯科相談」が始まりました。今日は、1年生と2年生と6組でした。

しず ろうか すわ ま ほけんしつ
みんな静かに廊下で座って待っていました。保健室まで入った子

きは、少し緊張している様子でした。学校歯科医の野口先生は、

「今日見せてもらったほとんどの子が、ちゃんと治療してあって、

はみが
歯磨きもきれいにできていましたよ。」と言って帰られまし

た。10月から「フッ化物洗口」も始まります。歯は、

えいきゅうし いっしょうつか
永久歯に生えかわったら一生使います。「自分の歯は、

自分で守る。」という気持ちで歯磨きをしっかりとしましょう。

ひる ほうそう
お昼の放送で「今日はパソコンの日です。」と言っていたので、ちょっと

しら
調べてみました。「1979年のこの日、日本電気(NEC)がパーソナルコ

はつばい ちゅうりやく ていか
ンピュータPC-8001を発売した。(中略)定価は168,000円で、3年間

ほどで約25万台を売り上げた。」と出ていました。みんな

なが毎日のように学校で使っている学習用端末(タブ

レット)のずっとずっとずっと昔の形でもあります。



「雑学ネタ帳」ホームページより